
Die Anfrage ist im Vorfeld der Abnahme an die Bauleitung ergangen.

Friedhofsseitig werden wir einen Rückschnitt durchführen.

die Instalation von zusätzlichen Lampen ist zur Zeit nicht möglich. Wir werden prüfen ob es im

Rahmen der LED-Umstellung eine Möglichkeit gibt.

Der Antrag ist nicht positiv beschieden wurden. Wir sind dabei andere Fördermittelquellen zu prüfen.


